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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al poder Ejecutivo Provincial para que, a través del OCCABA, responda a 

la mayor brevedad posible sobre distintos aspectos relacionados á la Planta cloaca] de-

puradora de Ringuelet, en particular: 

La información requerida por el pedido de informes D-2621/12-13, en lo atinente a 

los puntos 1, 2 y 3. 

Motivos por los cuales han quedado inconclusas las obras de extensión de la red 

cloacal en el barrio Santa Ana, localidad de City Bell, La Plata (en especial en las 

calles 19 de 460 a 462). 

31 Todo otro dato que considere de interés a la presente solicitud. 
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FUNDAMENTOS 

Desde hace varios años, vecinos de Ringuelet — localidad de La Plata - piden la 

puesta a punto la planta de depuración de efluentes cloacales en el barrio aledaño al Merca-

do Regional de la ciudad capital de la provincia. 

Los habitantes de la zona viven a metros de uno de los arroyos más contaminados 

de toda la Región y tienen grandes dificultades. Sostienen que ABSA tira directamente el 

agua servida a pesar de que tiene ahí mismo los piletones de tratamiento que, por la falta de 

obras y limpieza, se llenaron de juncos y totoras 

Por tales motivos, en septiembre de 2012 se presentó el pedido de informes 

2621/12-13, aprobado sobre tablas el día 4 de octubre de 2012. 

En la solicitud aprobada se planteaban algunas cuestiones: cuales eran los rendi-

mientos esperado, bruto y productivo de la planta para el trienio 2010 -2012 y si la infraes-

tructura actual de la planta es apta para el tratamiento del volumen actual de efluentes y 

residuos que recibe. 

Dado que los vecinos de las localidades de City Bell y Villa Elisa se quejan por pro-

blemas en las redes cloacales de la zona: allí no se terminaron las obras de extensión de la 

red cloacal. Uno de los problemas es el mal funcionamiento de la planta de tratamiento de 

residuos cloacales de Ringuelet. Esta situación hace que estén desbordadas varias cloacas 

de la zona y que no estén activas otras recientemente construídas. 

En consecuencia, se ve necesario que la Legislatura tome conocimiento de las cau-

sales de este asunto. 

Por lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en la sanción del pré-

sente proyecto. 


